

Tres alumnos de **Economía de 1º de Bachillerato del IES Fray Pedro** han sido seleccionados entre los 27 proyectos de investigación e innovación que pasarán **a la final** que tendrá lugar en Salamanca el 30 de mayo del 2014.

El proyecto seleccionado lo han elaborado Paula S., Abraham C. y Darío O., se denomina **“Mercado de Trabajo y Abandono escolar”** y analiza comparativamente la correlación que existe entre la tasa de desempleo juvenil y el nivel de estudios de los españoles y los europeos.

El proyecto comenzó con la lectura colaborativa del libro **“Economía de Urgencia”**, a partir de esta lectura, los alumnos analizaron la situación económica española, la crisis de las instituciones, el mercado laboral y las reformas educativas.

Este es el vídeo colaborativo que hemos editado:

El día 30, todos vamos a estar con esos tres compañeros, **¡ÁNIMO CHICOS, ES UNA GRAN OPORTUNIDAD PARA APRENDER Y COMPARTIR CON OTROS COMPAÑEROS! ESTA EXPERIENCIA!**

[Reseña en el Diario de Burgos:](#)